



代っ子通信

令和7年5月23日
<第8号>
校長 平塚智康

2年生 生活科「なかよしの会」

2年生が生活科で、「なかよしの会」の学習を行いました。「なかよしの会」では、2年生が、入学してきた新1年生に、学校の教室や施設を案内したり、説明したりします。2年生は、4月下旬から「なかよしの会」に向けて、特別教室のことを調べたり、1年生のためにわかりやすい案内表示を作ったり、自己紹介用の名刺を作ったり、説明の練習をしたりしながら、準備をしてきました。去年の今頃は、学校の右も左もわからなかった2年生たちですが、1年経ってすっかりお兄さん、お姉さんらしく成長しました。

1年生を優しくエスコートしたり、一生懸命説明したりする活動を通して、2年生たちには上級生としての自覚が芽生え、ホスピタリティマインド（相手を思いやる温かい心）が育まれたように感じます。



2年 ○○ ○○

いろんなばしょにまよったけど、1年生がシールをいっぱいあつめられてたのしかったよって言ってくれてうれしかったです。1年生が2年生の名まえをおぼえたと言ってくれてうれしかったし、じぶんもおぼえられてよかったです。これからも1年生となかよくして、あそびたいなと思いました。

2年 ○○ ○○

学校たんけんは、わたしもたのしかったし、1年生もたのしめた気がします。わたしは、みちをまちがえたけど、どこかへ行ったり、シールをはったりして、たのしかったです。学校じゅうをまわって1年生とあるいて、わたしはたのしめました。1年生もたのしめたらうれしいです。つぎもがんばります。

2年 ○○ ○○

わたしは1年生がたのしんでもらえるようにがんばりました。本ばんまえにちょっときんちゅうしてうまくいかないかと思っていたけど、さいごはうまくいったのでよかったです。1年生がさいごに「たのしかったよ。」といってくれたのがこころにのこりました。

2年 ○○ ○○

きょうは学校たんけんにいきました。1年生にとてもやさしくしました。そしてとてもていねいに、かみにかいてあることをいってあげました。1年生がトイレにいきたいといったのでたんけんばっくをもってあげました。きょうはランチルームがあいていたのでラッキーで1年生と2年生いっしょにランチルームのなかにはいれたのでたんけんしました。スマイルルームもあいていたのでなかまではいれました。

2年 ○○ ○○

わたしは声の大きさをがんばりました。わたしのグループはあばれていた人がいたので、わたしが1年生のときもあばれていたのかなと思いました。1年生がかいだんをおりるのがこわいと言っていたのでいっしょにおりてあげました。1年生にシールをはってあげました。1年生がたんきゅうらぼのゆかでめいろをしていたので、ここはあそぶばしょじゃないよと言いました。1年生と手をつないであげました。



避難訓練

5月13日（火）、火災想定の避難訓練を実施しました。消防署（山代分署）の立ち合い・指導の下での訓練を行いました。（三人の消防士さんのうち、お二人は本校の卒業生の方でした。）

各学級では、避難訓練実施前に、「お・は・し・も（おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない）」など、災害発生時の避難行動についての事前学習を行いました。この日の訓練では、ふざけたり・しゃべったりする子は一人もおらず、みんな真剣に避難行動を取ることができました。消防署の消防士さんからもおほめの言葉をいただきました。

今から、88年前の5月12日、山代温泉で大火があり、約120棟の家屋が全焼したということです。そして、昨年の元旦には、能登で大きな地震もありました。「自分の命は自分で守る」・・・しっかりと避難行動を取ることのできる力を子どもたちに身につけさせていきたいと思います。

